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Università degli Studi di Messina 

___________________________ 
                                 CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

Seduta del  21.02.2012 (ore 17,05) 

***** 

     

     Sono presenti il Magnifico Rettore, Prof. Francesco Tomasello, Presidente;  la Prof.ssa 

Rita De Pasquale, Pro Rettore vicario; i Proff. Giuseppe Carini, Ada Trovato, rappresentanti 

dei Professori di I fascia; il  Prof. Maurizio Lanfranchi, rappresentante dei Professori di II 

fascia; i Proff. Stefano Irato, Rosa Santoro rappresentanti dei Ricercatori; l’Avv. Giuseppe 

Merlino, rappresentante della Provincia Regionale di Messina; l’Avv. Alessandro Anastasi, 

rappresentante del Comune di Messina; la Dott.ssa Margherita Sanfilippo, su delega del 

Direttore Regionale delle Entrate, per la sezione staccata di Messina, in rappresentanza del 

Governo (fino alle ore 18,40); il Dott. Domenico Tromba, rappresentante della Provincia di 

Reggio Calabria (fino alle ore 19,00); \i Sigg. Dario Agnello, Danilo Merlo, Alberto 

Pentimalli, rappresentanti degli studenti; il Dott. Massimo Albeggiani, Dirigente dell’Ateneo, 

che funge da segretario, ai sensi dell’art. 10 comma 1 bis dello Statuto dell’Ateneo, in 

sostituzione del Direttore Amministrativo. 

      Assenti giustificati il Prof. Nicola Aricò, rappresentante dei Professori di II fascia.  

     Assenti il Sig. Domenico Carnevale ed  il Dott. Simone Paratore, rappresentanti del 

personale tecnico amministrativo.  

     E’ presente il Dott. Domenico Santamaura, componente il Collegio dei Revisori dei Conti.  

 E’, altresì, presente il Prof. Giuseppe Pio Anastasi, Coordinatore del Collegio dei Pro-Rettori, 

ai sensi dell’art. 9, comma 9, dello Statuto di autonomia dell’Università. 

     La seduta è valida ai sensi dell’art. 50 - comma 1- dello Statuto di Autonomia 

dell’Università.      

       Sono, altresì, presenti la Sig.ra Elvira Santoro, Responsabile del Settore Segreteria 

Consiglio di Amministrazione, la Sig.ra D. Vinti e la Dott.ssa R. Giuffrida, che coadiuvano il 

Direttore Amministrativo nella verbalizzazione. 

 

***** 
 

 

V  - PROGETTO CITTADELLA SPORTIVA: DETERMINAZIONI. 
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    Fa ingresso in aula il Prof. Michele Limosani, Presidente 

del CARECI, invitato a relazionare sull’argomento. 

Il Prof Limosani ricorda che, nella seduta del 7  febbraio 

scorso, è stato presentato lo studio elaborato da Innovabic 

sulla valorizzazione della Cittadella sportiva universitaria e 

sull’analisi comparativa rispetto ai possibili modelli di 

gestione dei servizi aggiuntivi che l’Università potrebbe 

adottare, prendendo anche in considerazione collaborazioni 

pubblico-private. Il Consiglio di Amministrazione aveva 

avviato, in pari data, una prima disamina della documentazione 

e delle indicazioni fornite in merito ai possibili modelli di 

gestione (vedi schede già distribuite agli astanti e allegate 

al deliberato quali parti integranti), rinviando ogni 

determinazione alla prima seduta utile, per consentire ai 

Consiglieri di approfondire ulteriormente le questioni già 

emerse, in sede di confronto, durante tale Consesso.  

   Il Prof. Limosani ritiene, infine, che lo studio contenga 

tutte quelle informazioni necessarie per giungere ad una 

decisione sulle modalità di gestione delle attività dei 

servizi aggiuntivi da svolgersi presso la cittadella 

universitaria. 

   Dopo quanto premesso, il Rettore invita i Consiglieri ad 

esprimere il loro parere. 

   Si apre la discussione. 

   L’Ing. Merlino fa presente di aver preso visione del piano 

presentato, giudicandolo ottimo. A suo parere, sarebbe 
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opportuno che l’Amministrazione affidasse i servizi aggiuntivi 

ad un soggetto esterno non ritenendo possibile che  

l’Università possa occuparsi di ristrutturazione, di 

ristorazione o di altro genere di servizi. Forse – prosegue 

l’Ing. Merlino – mancano, nel documento,  alcuni riferimenti 

in ordine ai costi che l’Ateneo dovrebbe sostenere. 

   Il Prof. Limosani ricorda che nel report già presentato ai 

Consiglieri sono stati identificati - in seguito ad una 

analisi del rapporto economico tra l’Università e il Partner 

privato per la gestione dei servizi aggiuntivi - quattro 

scenari, che prendono in considerazione gli investimenti da 

realizzare. 

   Il Dott. Santamaura chiede se si possa prendere in 

considerazione  una gestione in proprio dei servizi mancanti 

relativi alla gestione della Cittadella Sportiva. 

   Il Prof. Limosani fa presente che i servizi potrebbero 

essere gestiti direttamente da Unimesport qualora il Centro 

fosse in grado di gestire attività di catering, ristorazione e 

residenzialità. E comunque - ricorda il Prof. Limosani - 

questa ipotesi è stata presa in considerazione nello studio 

che evidenzia le ragioni contrarie e quelle favorevoli a tale 

tipologia di gestione. 

   Prende la parola il Consigliere Merlo per chiedere se possa 

essere presa in considerazione la possibilità di affidare 

all’ERSU la gestione delle residenze ricadenti nella 

Cittadella, così come il catering ed il bar da creare 

all’interno della stessa. 

   La Prof.ssa De Pasquale evidenzia che l’attività dell’ERSU, 

prevede una gestione di tipo periodico, con una erogazione dei 

pasti non continuativa, mentre nel caso della gestione del 

catering e del bar insistenti nella Cittadella, l’erogazione 

dovrebbe essere ininterrotta e con orari prolungati. 

   Esce dall’aula la Dott.ssa Sanfilippo (ore 18,40). 

   Al termine di ulteriori brevi interventi, emerge in 
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Consiglio, in maniera unanime,  l’orientamento di ricorrere ad 

una delle modalità gestionali previste dallo studio di 

Innovabic e, precisamente, quella che prevede di affidare a 

soggetti esterni all’Università la gestione dei servizi 

aggiuntivi. Il Consiglio, inoltre, auspica che si proceda 

tempestivamente all’avvio delle procedure di selezione anche 

in vista dell’imminente svolgimento dei Campionati nazionali 

Universitari. Il Rettore propone, quindi, che la Direzione 

Unime Sport si coordini con la Direzione Appalti Servizi e 

Patrimonio per avviare con urgenza tutti i procedimenti 

necessari per l’individuazione del soggetto esterno cui 

affidare i servizi aggiuntivi della Cittadella Universitaria  

sulla base di quanto analizzato e proposto dalla società 

Innovabic.  

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

UDITA la relazione del Prof. Michele Limosani, Presidente del 

CARECI; 

VISTA la propria delibera del 7.2.2012; 

PRESO ATTO degli interventi; 

   all’unanimità,  

DELIBERA 

- di dare mandato alla Direzione Unime Sport, in coordinamento 

con la Direzione Appalti Servizi e Patrimonio,  di avviare con 

urgenza tutti i procedimenti necessari per l’individuazione 

del soggetto esterno cui affidare i servizi aggiuntivi della 

Cittadella Universitaria, sulla base di quanto analizzato e 

proposto dalla società Innovabic.  

Di onerare il Dott. Trommino di sottoporre preventivamente 

all’approvazione del Consiglio il modello di procedura di 

indizione elaborato. 


